

El artículo de D. Albarracín, Ibañez y M. Ortí, analiza las transformaciones del Estado Asistencia. A partir de 1980 se inicia un proceso que contempla la intervención política sobre el mercado como un acontecimiento negativo. La autorregulación, lo que transforma la política en técnica, es el principio de la ordenada sociabilidad.

El artículo de José Manuel Lasierra analiza e proceso de globalización y la incidencia que ha supuesto para la configuración de las relaciones laborales. La competitividad y la desregulación se presentan como las formas que permiten el despliegue de la economía en el mundo globalizado.

El artículo de Jorge Garcia plantea el problema de la formación como enmascaramiento de lo real. Como una suerte de ideología, desde la que se explica la persistencia del desempleo como la incapacidad de los trabajadores para acceder a determinados puestos de trabajo.

El artículo de Andrés Bilbao analiza la economía como norma social, basada en la noción de individualidad. La economía se despliega como un horizonte de certidumbre, en la que los diferentes individuos usan su razón para establecer el cálculo y la satisfacción de los deseos.

Andrés Bilbao
U.C.M.